
大軍拡・大増税ストップの声を狛江から

日本共産党の５人に託してください
反戦平和をつらぬいて101年

日本共産党市議団
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日本共産党は市政刷新をめざします

市民おきざり、あまりにひどい現市長矢野市政１６年　犯罪は半減

　2019年の台風19号の浸水被害を繰り返さな
いために、排水ポンプ整備をくり返し要求。猪
方樋管と六郷樋管への整備が決定しました。

10 年欠かさず予算組替え提案 市民と力をあわせて

議会での議論を封殺しようとする自民党

市民の願いに背をむける

　市民センター改修では市と市
民が協定を結び200回に及ぶ会
議でまとめた市民提案に反し、 
中央図書館分割移転を強行して
います。議会では「市民の声を聞
いていたからまとまらなかっ
た」と開き直りました。党市議団
は、市民参加条例の手続きを踏
んでいないと追及しています。

　毎年党市議団が市長と行って
いた「予算要望」懇談を昨年、市
長が拒否。議会では「同じ方向に
向かってまちづくりをしようと
いう方々、与党の方々…と一緒
にまちづくりを企画提案してい
く」と答弁しました。野党議員
や、自分と意見の異なる声は聞
かないという態度です。

自民・公明とともに「維新」も軍拡推進いまある「東アジアサミット」
いかし、対話の外交を推進。
税金は軍事よりも暮らしへ！

　岸田政権と自民党、公明党は「安保３文書」で、専
守防衛を投げ捨て、相手国の奥深くまで攻め込める
敵基地攻撃能力の保有を進めています。これについ
て日本維新の会の馬場代表はTV番組で「まだまだ生
ぬるい」と発言、核兵器の使用まで言及しています。

帯状疱疹予防帯状疱疹予防

学校給食費学校給食費

　共産党市議団の予算の組替え提案に対し、市議
会で自民党議員が「議会軽視、いわば憲法違反」と
攻撃。共産党市議団は、“予算組換えは議会のルー
ルに沿った提案であり、議会での議論封殺は許さ
れない”と直ちにその場で反論しました。

　今年3月に提案された、市に給食費無償化を求め
る陳情に、自民・公明は反対しました。

　“防犯・防災が進まなかったのは共
産市政のせい”という攻撃がされてい
ますが、事実は真逆です。矢野市政が
2009年に呼びかけた地域の防犯パト
ロールには1287人が登録。「人の目」の
防犯に力を入れた結果、東京で最も犯
罪の少ない市の1つになりました。

　また、人口10万人以下の市で都内初
となる防災センターの建設をすすめ、
防災対策も前進しました。

市議会での賛否
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下水道使用料の値上げ
市へ給食費無償化を

国保税の値上げ
介護保険税の値上げ

× × ○ ○
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国へ消費税１０％中止を
× × × ○市へ補聴器購入助成を

× × ○ ○国へ少人数学級を早急に
× × ○ ○国へインボイス制度中止を
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狛江市内の
刑法犯発生件数
ピークの半分に

　日本共産党市議団は、この10年間、毎年必ず予算
の組替え提案を行い、財源も示しながら市民要求を
提案しつづけてきました。この提案は議会で自民・公
明・立憲などの反対で否決され続けてきましたが、
議会質問でも粘り強く要求し続け、いくつもの市民
の願いを実現してきました。

第三子から無償に

18歳まで無料化実現。所得制限を小6までなしに

ワクチン接種費用助成が実現

生活保護基準の１・４倍まで拡大

「均等割」第三子以降は無料に

生活困窮者にエアコン設置補助を実現
防災ラジオ貸し出し制度を実現

強力排水ポンプの整備計画すすむ

2018年から完全無償化を要求してきました

2020年に小２まで所得制限撤廃、さらに小６まで拡充

2021年から議会で要求してきました

１人3.7万円になる均等割。国費で未就学児の軽減も実現

避難が困難な世帯に市が貸し出します

浸水対策の工事は
都が最大25％負担へ
共産党都議団の要望実現
（下水道工事の補助）

ＰＦＡＳ地下水汚染
徹底した調査と情報提供を

　発がん性などが指摘される有機フッ素化
合物（ＰＦＡＳ）が、狛江を含む広範な都内の
水道水用井戸水から見つかっています。日本
共産党市議団は、徹底した実態調査と市民
への情報提供を求めています。
　解決には、汚染源の可能性が高い米軍基
地の立ち入り調査が急務です。
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